

DELIK HUKUM

Upaya Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes Cegah Curanmor di Wilayah Desa Binaannya

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Jan 30, 2024 - 07:35



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kepolisian Sektor Kebon Pedes terus melakukan upaya pencegahan terhadap kasus pencurian sepeda motor (curanmor) di pemukiman warga. Dalam rangka itu, Polsek Kebon

Pedes aktif memberikan himbauan kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dalam menjaga kendaraan pribadi serta memperlakukan lingkungan sekitar. Selasa (30/01/24)

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Try Sumarno S.I.P., mengungkapkan bahwa upaya ini dilakukan guna mengurangi angka curanmor serta melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah pemukiman. "Kami menyadari bahwa keamanan merupakan tanggung jawab bersama, dan kami ingin melibatkan masyarakat dalam upaya pencegahan ini," ujar Kapolsek.

Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes telah melakukan patroli rutin di pemukiman warga. Personil ini akan berkeliling pada malam hari guna meminimalisir potensi tindak kriminal.

Kapolsek Kebon Pedes memaparkan beberapa langkah yang diberikan kepada warga untuk mencegah kasus curanmor. Pertama, warga diajak untuk selalu mengunci kendaraan dan memakai gembok tambahan yang berkualitas baik. Kedua, parkir kendaraan di tempat yang terang benderang dan dilengkapi dengan kamera pengawas jika memungkinkan. Ketiga, jangan memberikan kunci kendaraan kepada orang yang tidak dikenal atau mencurigakan.

Hingga saat ini, masyarakat di wilayah Kebon Pedes merespons dengan baik himbauan yang telah diberikan oleh Polsek. Mereka mengaku akan lebih waspada dan segera melaporkan kejadian mencurigakan kepada aparat kepolisian setempat. Salah seorang warga, Bapak Dadang menyatakan, "Kami sangat mengapresiasi upaya Polsek Kebon Pedes dalam menjaga keamanan kami. Kami akan mematuhi himbauan dan berperan aktif dalam menjaga lingkungan."

Kapolsek Kebon Pedes berharap dengan memberikan himbauan kepada masyarakat serta meningkatkan kegiatan patroli, angka kasus curanmor di wilayah Kebon Pedes dapat turun drastis. "Kami berharap masyarakat dapat menjadi mitra kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Melalui kerjasama yang baik, kita dapat mewujudkan Kebon Pedes yang lebih aman dan nyaman," pungkasnya.

Dengan adanya upaya ini, diharapkan angka curanmor di wilayah Kebon Pedes dapat ditekan dan masyarakat dapat hidup dengan aman serta tenang. Semoga upaya yang telah dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes dapat menjadi motivasi bagi kepolisian daerah lainnya untuk aktif melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.